
2025年（令和7年）１月１日

県組合http://www.hair-chiba.or.jp/ 編集・発行　中央支部

カラータオル３００匁（５色）10ホン　2,800円　税込

1 4

千葉県理容生活衛生同業組合中央支部の皆様、新年あけましておめでとうございます。

昨年を振り返りますと石川県能登地方を震源とするマグニチュード7.6の地震が1月1日午後4

時10分に、翌日の2日には日航機と海保機が羽田で衝突炎上する波乱の年明けとなりました。

その後9月には奥能登で記録的な大雨が降り被災地にとって2重の災害となり、国の支援を受

けながら1日も早い復旧復興、そして未だ御苦労をなさって避難生活をされている方々の以前

の生活に戻れることを心より願っております。

パリ五輪での金メダルラッシュ、20年ぶりの日本銀行による新紙幣の発行、ノーベル平和賞に

被団協が受賞、大谷翔平選手の米大リーグでの快挙等、喜ばしい出来事も反面数多くあった

年ではないでしょうか。

長らく続いている原油価格の高騰、原材料の高騰や輸送コストがかさみ幅広い分野での相次

ぐ物価高により我々の家計が圧迫し日本の経済が落ち込む中、新内閣総理大臣として石破

茂氏が選出され、政府一丸となって経済の立て直しに期待したいものです。

理容業界に置かれましてはこのような不況の中、全理連の打ち出した「儲かる業づくり」をスロ

ーガンに各都道府県独自のセミナーを開催し千葉県に置かれましては教育統括部が中心と

なり、県下13回のセミナーを行い参加者も多く営業に寄与いたしました。また、「理容体験学習

課外授業プログラム」「後継者育成支援事業」（理容業インターンシップモデル事業）等の事業

を国庫補助金により実施しました。「デジ活！儲かる塾」の実施につきましてはインターネットを

通じた情報発信体制作りに向けて、ツールとして提供しているオンライン予約システム「ヘアな

び」についても実践的なセミナーを開催いたしました。

第76回全国理容競技大会では第2部門で岩井勇磨選手が見事優勝、船橋支部の武藏均さん

が黄綬褒章受賞と組合として1年間を通じ活気のあった年ではないでしょうか。

今後とも、中央支部の振興、発展のため支部運営をしっかりと取り組んでまいりますので、引き

続きご支援、御協力を賜りますようお願い申し上げます。

最後になりましたが、本年が皆様にとりましてご発展とご繁栄の年になりますことを心から祈念

いたしまして、年頭のご挨拶とさせていただきます。

令和7年１月

　　　　　　　　　　千葉県理容生活衛生同業組合

　　　　中央支部長　竹之内利雄

新聞をスマホで
読んでみよう!!

謹んで新年のお慶びを申し上げます

　　　

　

　　

☆保健所立ち入り検査１月の立ち入り検査のお知らせ
立ち入り検査行う場合は　区長より連絡させていただきます 回覧等でもお知らせします
 過去５年間の間に、立入検査を行っている施設につきましては、対象地域であっても、今年度
の立入検査の対象外となっている場合がございます。
時 間　午前10：00～午後4：00  立ち入り予定施設が多いため、原則水曜日、金曜日に実施しますが、保健所よ
り、立ち入り検査の進行が遅れた場合、他の曜日に検査をしたり、事前に連絡なしで一部店舗の立ち入り検査を
する場合があります。また、翌月に振替する場合があります。注）班ではなく、各店舗の住所で行います。

中央ブロックの補助金事業講習によるラリッシ

ュ実習講習を渡部講師、中村講師をお呼びして

行ないました。幅広い年代に似合うマッシュレ

イヤーカットと ３種類のパーマで作るフォルム

デザイン 千葉県理容組合のニューヘアー【La 

Riche】を ウイッグを用いた実習形式で学び 売

れるパーマメニューを勉強しました。年齢によ

るエイジング毛に対応したフォルムコントロー

ルを意識したパーマとカットの提案は参考にな

ったと考えます。やっぱり実際に実技をするの

は改めて大事だなと思える講習会でした。講習

をフォローして頂いた中央支部小西副教育部長、

明石部員ありがとうございました。

千葉県理容組合ニューヘアー　【La Riche】

-ラ・リッシュ- 実習講習会を開催

千葉市生活衛生協会主催　衛生講習会
令和7年 2月 18日（火）午前10：00 ～ 12：00　　受付9：30 ～
場所 千葉市生涯学習センター　2Fホール　

〒260-0045 千葉市中央区弁天3丁目7番7号　　TEL.043-207-5811(代) 

講習　（１）立入検査結果及び生活衛生関係営業に関する最近の話題

　　　　（２）保健所への手続き変更について　

　　  　　　　　　＜環境衛生課　30分程度＞

　　　　（３）地域の防災対策について

　　　　　　　　　市役所総合政策局防災対策課　＜60分程度＞

　　　　・質疑応答 ・その他　　　

　　　　　ゆるりの券、お早めに換金してください。

　　　　　年度末は混み合いますので、

　　　　　いったん　早めにお願いします。
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第５６回　千葉県理容競技大会

中央支部・県組合

年間予定表

こちらからどうぞ

令和６年11月７日　浜離宮朝日ホール・小ホールにて　東京国税局長表彰式があり 中

央支部　石橋哲さんが受彰されました。団体の活動を通じて納税道義の高揚に功績の

あった方々が受彰されました。表彰式終了後、東京国税局・表彰者・来賓者の意見交

換がありました。

近藤忠夫東京国税局管内納税貯蓄組合連合会会長からは、東京国税局の皆さまとの

意見交換におきまして「私たちが子どもの頃は、小銭を握りしめ駄菓子屋へ走ったもの

です。握りしめた小銭で何を買うか、友達と相談したり、一人で悩んだりしたものです。

小銭を通して、お金の大切を学びました。しかし、今は、あらゆる商品がネットで簡単に

購入できます。租税教育は、お金の大切さを学ぶことから始まります。今の子どもたちに

お金の大切さをどう伝えるか。例えば、仮称「おもしろ税金教室（クイズ）」といったカリキ

ュラムの中で小学生の皆さんにクイズ感覚でお金の大切さや税について学んでもらうこ

とを考えています。小学生に遊びを通じて、税に関心を持ち、理解を深めてくれること

は、私たちの社会にとって大きな力になります。「未来を担う子どもたち」への租税教育

は、地域全体で取り組むことが重要であると考えております。このような新しい事業にチ

ャレンジできないかといった事を傘下の組合へ打診をしています。更には、キャッシュレ

ス納付推進事業や租税教育を通し、組織の活性化を図ることを検討してます。東京国

税局の皆さまのお知恵を頂戴しながら実り多き事業にしたいと考えていますのでよろし

くお願いします。」とのご発言がありました。

　

　　　

　

　　

生活衛生協会役員研修会
令和6年12月19日火曜日、令和6年度千葉市生活衛生協会役員研修会がグリーンタワ

ー幕張にて行われました。研修会では、仲川伸雄講師による「次の世代に生衛業の良

さを伝えよう」と題し、地域に愛され必要とされるお店になるには、私たち生衛業者が何

をすべきかなど、パワーポイントでグラフなどを使い、わかりやすく丁寧ににレクチャーい

ただきました。とても勉強になった研修会で、終わってからも仲川講師の元に、質問があ

ったり、すごくためになったとの声も届いていました。懇親会では来賓の向後議員や小

松崎議員から、今の行政についてさまざまな話しが聞けたり、美容業界の役員の方とも、

いろいろと情報交換ができた有意義な研修会でした。

東京国税局長表彰式

千葉県理容競技大会　

大会要項説明会の開催

2025年５月１２日（月）東洋理美容専

門学校において開催される　千葉県

理容競技大会の大会要項説明会は、

全理連作成の　大会要綱が1月では

間に合わないので　説明会は　3/10

あたりになる予定です。

千葉県大会は、5月12日(月)東洋

理美容学校での開催。

関東甲信越大会は、７月１５日開

催予定です。

　　


